## **Pressemitteilung**

## Richtfest der Kläranlage Fortschritte bei der Kläranlagenerweiterung des Abwasserzweckverbandes Geltendorf - Eresing



Bereits Mitte November ist das erneuerte Zulaufhebewerk mit drei neuen, energieeffizienten Pumpen in Betrieb gegangen. Im südlichen Teil der Kläranlage wurden zudem das Vorklärbecken und der Rohbau des neuen Maschinenhauses für den Sandfang und das Primärschlammpumpwerk errichtet.

Derzeit wird dort aktuell noch das Dach zugemacht und anschließend mit dem Innenausbau begonnen. Parallel dazu wurde im Nordteil der Kläranlage bereits der Rohbau für die Kompaktfaulung, bestehend aus 2 Faulbehältern mit vorgelagertem Technikgebäude, fertiggestellt.

Als die Zimmerer und Dachdecker mit ihren Arbeiten fertig waren, konnte am 4.12.2024 das Richtfest gefeiert werden. Der Verbandsvorsitzende, Bürgermeister Robert Sedlmayr, lobte in seiner kurzen Ansprache die Planer und die beteiligten Unternehmen: "Nicht oft kann in diesen Zeiten behauptet werden, dass ein Bauvorhaben im Zeitplan und weitgehend im Rahmen der veranschlagen Baukosten liegt. Durch das reibungslose und fachmännische Handeln des Planungsbüros "GFM Bau-und Umweltingenieure GmbH" und dem Projektsteuerer konnte das Richtfest noch vor dem Wintereinbruch stattfinden. Nun kann umgehend mit dem Innenausbau begonnen werden. Mit der Errichtung der weiteren Bauwerke wie der Schlammverladehalle und des Gasbehälters wurde ebenfalls bereits angefangen. Im Frühjahr des nächsten Jahres beginnt der Anlagenbau mit der Ausrüstung der Anlagen mit der erforderlichen Verfahrenstechnik.

Zur Jahresmitte 2025 soll das Blockheizkraftwerk eingebaut werden, welches Eigenstrom für die Anlage produzieren wird. Die Gebäude werden abschließend bis zur geplanten Inbetriebnahme Anfang des 4. Quartals 2025 noch mit der benötigten technischen Gebäudeausrüstung ausgestattet.